
Herr Dr. Reith (FDP) stellt eine Anfrage zur wohnlichen Unterbringung der Klienten der Firma 
Salo GmbH im Gewerbegebiet Süd (siehe Anlage). 
 
Die Anfrage wird von der Verwaltung zur nächsten Sitzung am 23.09.2004 schriftlich 
beantwortet. 


